

Nachruf Erwin Besenfelder



Nach langer Krankheit wurde Erwin Besenfelder am vergangenen Mittwoch, den 29. Juli 2015 von unserem Herrn zu sich gerufen.

Bereits 1972 trat Erwin Besenfelder dem Z 130 Ravensburg bei und bekleidete dort das Amt des Zuchtwartes. Auch im KV Ravensburg und nach der Fusion im KV Allgäu-Oberschwaben übte er über Jahrzehnte dieses Amt aus. Seine große Leidenschaft galt seinen geliebten Scheckenkaninchen und besonders den Riesenschecken, die noch bis vor einigen Jahren seinen Stall bevölkerten und mit denen er in all den Jahren zahlreiche züchterische Erfolge erzielen konnte. So errang er 1986 auf der Landesschau in Stuttgart den Landesmeistertitel. Als Zweitrasse hielt er sich abwechselnd Wiener, blau, Kleinsilber, gelb und ebenfalls mit großem Erfolg seine Satin Elfenbein, mit denen er auf einer Preisrichterschau die höchste Sammlung erzielte.

Darüber hinaus stellte er schon sehr frühzeitig sein Wissen und seine Fähigkeit mit großem Engagement in den Dienst des Landesverbandes von Württemberg und Hohenzollern und übernahm Funktionen im Vorstand. Zuerst als Beisitzer und Stellvertreter und ab 1979 bis 2006 als Vorsitzender der Schieds- und Schlichtungsstelle. Dieses Amt war wie geschaffen für ihn, da er als Rechtsanwalt auch die rechtlichen Voraussetzungen mitbrachte. Auch als Preisrichter war er ab 1978 bundesweit aktiv und bekleidete von 1993 bis 2002 das Amt des Vorsitzenden der Württembergischen Preisrichtervereinigung. Ein weiteres Hobby war seine Bienenzucht, die er auch mit viel Liebe betrieb. Bei all seinen ehrenamtlichen Tätigkeiten stellte er stets das Wohl der Tiere und die Anliegen der Züchter und der

Zucht in den Vordergrund. Dabei halfen ihm seine Standfestigkeit, seine große Integrationskraft und nicht zuletzt seine Züchterfreunde und seine Frau Melanie, die ihm eine wesentliche Stütze war. Auch in der Kommunalpolitik und der Kirche war Erwin Besenfelder sehr aktiv. So war er 25 Jahre Stadtrat und Stellvertreter des Oberbürgermeisters in Ravensburg und 6 Jahre Kreisrat. Beim katholischen Bildungszentrum St. Konrad in Ravensburg mit seinen 2.500 Schülern war er 26 Jahre Vorsitzender des Trägervereins. Erwin Besenfelder hat alle seine Tätigkeiten mit Leben ausgefüllt und geprägt, seine Handschrift war und ist unverkennbar. Dies wurde ihm durch die Verleihung des Bundesverdienstkreuzes und den Päpstlichen Silvester Orden, den ihm der Bischof überreichte, gedankt.

Auch wurde Erwin Besenfelder anlässlich der ZDRK -Tagung 2008 in Pforzheim zum ZDRK-Ehren-Meister ernannt.

Wir sind Erwin Besenfelder sehr dankbar, dass er uns mit seiner Kraft und seinem Wissen zur Verfügung stand und wir werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Z 130 Ravensburg
KV Allgäu-Oberschwaben
Landesverband der Rassekaninchenzüchter
von Württemberg und Hohenzollern

Bericht: Rudolf Sauter, 1. Kreisverbands-Vorsitzender Allgäu/Oberschwaben
Bild: Michael Häußler